

Le coordonnateur général du PDS, Joël Pono, en réaffirmant l'appartenance de son parti au sein de l'opposition, a administré quelques volets de bois vert aux néo opposants qui, en 2009, dira-t-il, ont soutenu l'actuel occupant du bord de mer quand son président, Me Séraphin Ndaot Rembogo et celui de l'UPG à l'époque, feu Pierre Mamboundou, tenaient à le faire partir.

LA sortie, samedi dernier, à la Place de la Concorde de Port-Gentil, du Parti pour le développement et de la solidarité sociale (PDS), avait des allures d'une véritable démonstration de force, une preuve que la formation politique de Me Séraphin Ndaot Rembogo demeure attractive, en dépit de quelques démissions enregistrées. Le coordonnateur général de ladite formation politique, Joël Pono, a eu d'ailleurs son petit mot là-dessus : «Ceux qui quittent le parti sont des anciens pyromanes et des casseurs». Et le président du comité d'organisation de la cérémonie d'en rajouter en usant d'une métaphore : «Tel un arbre en pleine croissance, les branches et les feuilles mortes finissent par tomber d'elles-mêmes», a confié Michel Nzambounga.

Les 1500 nouveaux militants ont été présentés en présence du leader du PDS, Me Séraphin Ndaot Rembogo. Première étape d'une série d'installations qui se poursuivra à Libreville, Ntoundou, Booué, etc. L'objectif est de présenter les



Une vue du directoire du PDS pendant la cérémonie.



Le président de PDS, Me Séraphin Ndaot Rembogo posant avec une partie des nouveaux militants de son parti.

plan national à la deuxième force, tout en étant chef de file de l'opposition. S'adressant aux nouveaux arrivants, Joël Pono leur a fait savoir qu'ils portent désormais le nom de «Bâtisseurs» du PDS, parti qui, selon lui, se bat pour le développement et la solidarité sociale. «Nous disons haut et fort que le Gabonais doit être pris en charge dès sa conception dans le ventre, de sa mère jusqu'à sa dernière demeure», a lancé le coordonnateur général du PDS pour qui «nous devons préparer un avenir meilleur pour nos enfants».

D'après lui, le PGP duquel son parti tire ses origines a

nale auxquels il a participé. Depuis que le PDS a pris le flambeau, s'est défendu Joël Pono, il a toujours jeté son dévolu lorsque le pays et la population étaient menacés, en vue de parvenir à des solutions idoines. «Lorsque la pauvreté prenait de l'ampleur, nous sommes allés au Pacte social. Au moment où le pays connaissait des tensions sociales, que la politique se faisait dans la rue, nous avons placé la nôtre au CND qui est une tribune d'échanges entre Gabonais», a-t-il rappelé.

Il a indiqué, pour renvoyer la balle à leurs détracteurs, qu'en 2009, quand Pierre Mamboundou, défunt lea-

mêmes personnes qui le critiquent aujourd'hui qui l'avaient soutenu et l'avaient fait asseoir sur le fauteuil présidentiel. Le PDS, a-t-il appuyé, soutient fermement la politique du chef de l'Etat puisée aussi dans son programme de gouvernement

«Gabon solidaire».

Selon Pono, en deux ans Ali Bongo Ondimba a changé le Gabon, la politique de tout pour moi rien pour les autres a cédé la place à l'égalité des chances, au Pacte social. «Bâtisseurs, arrêtez d'avoir peur, arrêtez d'avoir honte,

prenez au front, nous avons fait le bon choix, le choix du développement du Gabon», a conclu l'orateur. Pendant la manifestation, le PDS a reçu le soutien des Amazones de Libreville, une ONG qui œuvre également pour la paix et la solidarité.

MINISTRE DE L'INTERIEUR,
DE LA DECENTRALISATION DE LA
SECURITE ET DE L'HYGIENE PUBLIQUE



SECRETARIAT GENERAL

COMMISSION SPECIALE D'ACCUEIL ET
D'ENCADREMENT DES OBSERVATEURS
DE L'ELECTION PRESIDENTIELLE 2016

N° 001/16 /MISPID/SG/CSAEOEP/16

COMMUNIQUE DE LA COMMISSION SPECIALE CHARGEE DE L'ACCUEIL ET DE L'ENCADREMENT DES OBSERVATEURS POUR L'ELECTION PRESIDENTIELLE DE 2016

Il est porté à la connaissance du public que le siège de la *Commission Spéciale Chargée de l'Accueil et de l'Encadrement des Observateurs pour l'élection présidentielle de 2016* est sis au quartier Kalikac, dans l'immeuble abritant les anciens locaux de la CENAP (3^{ème} étage).

La commission est joignable aux adresses ci-après :

- Tél. : 05 56 50 24
- E-mail : aeoep.27816@gmail.com

Par ailleurs, les membres sont informés de la tenue d'une première réunion, le **Mardi 02 août 2016, à partir de 15 heures au siège.**

Fait à Libreville, le 1^{er} août 2016

Le Président
Commission Spéciale des Observateurs
République Gabonaise
Travail - Justice
Président